

## **Santurtzi cambia horas de estudio por dinero para destinar a África**

SANTURTZI. Estudiar nunca había sido tan provechoso en Santurtzi. La localidad marinera acaba de iniciar una Olimpiada de Estudio en la biblioteca central, donde una hora con los libros se cambiará por un euro para destinar a África. 'Se trata de una acción de sensibilización y solidaridad por la que los jóvenes que acudan a estudiar a la biblioteca puedan donar sus horas de estudio a un proyecto educativo en Haití y en Congo', explicó Danel Bringas, concejal de Cultura y Euskera de Santurtzi. Este es el segundo año consecutivo en el que las bibliotecas santurtziarras responden a la llamada de la ONG Cooperera. La iniciativa, denominada Olimpiada Solidaria de Estudio 2013, viene este año acompañada del proyecto aprobado por el Gobierno vasco Movilizándonos por África, cuyo objetivo es la sensibilización de la realidad africana y, especialmente, de la República Democrática del Congo.

La acción se está desarrollando en varias bibliotecas de todo el mundo y, el pasado año, en Santurtzi se consiguió reunir un total de 612 horas. A día de hoy, los usuarios de las bibliotecas del municipio ya han recaudado 952 horas de estudio.

Además, la olimpiada se completará con nuevas actividades en Mamariga Kulturgunea para el próximo mes de diciembre como el taller África infantil, una merienda africana o la exposición Mira y piensa, donde los asistentes se podrán hacer fotografías, que se entregarán al momento.